
JUEVES 14 DE MAYO 

Buenos días: ¿qué tal estáis? Espero que todo vaya bien. Lo que os mando a 

continuación es lo de esta semana: 

Classbook pages 56 / 57 ( audio 64) y A.B page 55 

Os voy a explicar el Simple Present. Puede que, al principio, sea un poco “lioso” 

pero con la práctica ( estudiando, haciendo ejercicios, repasándolos…¡lo que ya 

sabéis que os he dicho millones de veces!) seguro que se “deslía”. Hay que leerlo 

todo una primera vez para “hacerse una idea” y luego otra y otra y otra…las que 

cada uno necesite. 

 Además…¡Ya lo hemos estado utilizando de forma intuitiva (enseguida os daréis 

cuenta)! y ahora lo vamos a estudiar en profundidad. ¡Es muy fácil! 

Este tiempo verbal se utiliza para expresar acciones que ocurren habitualmente: 

todos los días, todos los meses, todos los años, a menudo…no es algo que se esté 

haciendo “en este momento”, es algo que hago “casi siempre” o “siempre”.  

Por ejemplo: 

 .Yo me cepillo los dientes todas las mañanas. 

 . Ella va al colegio en autobús.  

 . Mis padres trabajan en Madrid. 

También el simple present suele ir acompañado por los Frecuency Adverbs, que se 

escriben delante del verbo. Los más usados son: 

Usually  : generalmente 

Sometimes : algunas veces 

Always : siempre 

Often : a menudo 

Never : nunca 

Por ejemplo: She always studies English / You often read a book. 



 

Para formar las oraciones seguimos el siguiente esquema. 

 

Affirmative: subject + verb + …. 

 . ¡OJO! Si el sbuject es: he, she, it tenemos que añadir al verbo  una “s” 

o”es” ( si el verbo acaba en : o, s, sh… pero eso ya lo iremos viendo, ¡no os 

preocupéis!). 

 Ejemplos: He gets up at nine o´clock. 

                    Katy goes to school on foot. 

 

Negative: subject + do not(don´t) / does not (doesn ´t) + infinitive ( sin “s”)  + … 

   Doesn´t con he, she, it 

    Don´t para el resto I, you, we, they. 

 

  Ejemplos: He doesn´t get up at nine o´clock. 

          Katy doesn´t go to school on foot. 

          They don´t feed the fish. 

          We don´t go to bed at ten o´clock. 

 

Interrogative:  do / does + subject + infinitive 

  Ejemplos: Does he get up at nine o´clock? 

          Do they feed the fish? 

 

¡OJO! En negativa e  interrogativa ya NO ponemos la “s” porque vamos a usar el 

auxiliar “does”. 



Resumen:  

  Affirmative: subject + verb ( “s” con he, she, it) + …   
 
Negative: subject + don´t / doesn´t + infinitive + … 
 
 Interrogative: Do / does + subject + infinitive + ….. 

    

Más ejemplos: 

1. Tom works in Alcobendas / Tom doesn´t work in Alcobendas /  Does Tom 

work in Alcobendas? 

 

2. My friends go to school by bus  /    My friends don´t go to school by bus /    

Do my friends go to school by bus? 

 

 

3. The cat eats the fish /   The cat doesn´t eat the fish    /  Does the cat eat the 

fish? 

 

4. She does her homework    / She doesn´t do her homework  /   Does she do 

her homework? 

 

5. We play the piano  /    We don´t play the piano  /   Do we play the piano? 

 

.Os dejo estos enlaces de you tube que os pueden ayudar: 

https://www.youtube.com/watch?v=UZMDp89VjEM 

https://www.youtube.com/watch?v=YBuXqHOt2Kk 

https://www.youtube.com/watch?v=dp6GOka_iKQ 

https://www.youtube.com/watch?v=pDCRfr7ICwQ 

https://www.youtube.com/watch?v=UZMDp89VjEM
https://www.youtube.com/watch?v=YBuXqHOt2Kk
https://www.youtube.com/watch?v=dp6GOka_iKQ


¡Ahora vamos a practicar!  

Estos dos ejercicios los haces en el cuaderno, os doy las soluciones para que 

compruebes si los has hecho bien. 

1. Choose the correct option: 

. Bob always drink/drinks tea in the morning 

.What do/does she like/likes? 

.My sister don´t / doesn´t play tennis. 

.They visit / visits their grandparents at weekends. 

.We go / goes to the ice rink 

.Do / does you want to go home?. 

.I don´t / doesn´t  watch tv after school. 

 

2. Complete with the verbs in brackets: 

. I…………(walk ) the dog everyday. 

.She ………..(not like ) cooking. 

…….. you ……………..(watch) DVD in your free time? Yes,……. 

.My brother and sister ……………(go) danc e classes every weekend. 

. We ………… ( not live ) in Canada. 

…………… Jane ……(read) a newspaper everyday. 

. You never ……….(sleep) late. 

.The teacher ………… (come) to school. 

Soluciones :  

Drinks / does / doesn´t /  visit / go / do / don´t 

Walk / doesn´t like / do you watch / go / don´t live / sleep / comes 



ESTOS EJERCICIOS SON PARA REENVIAR. 

Si no los puedes imprimir, no tienes que copiarlos enteros, basta con que envíes las soluciones indicando 

a qué ejercicio pertenecen. Por ejemplo: 

Ejer 1: 1.   Ejer. A: 1. 

             2.    2. 

             3.    etc 

             etc 

. Vocabulario del ejer  D: forget (olvidar), tell (decir), get  (conseguir), meet (encontrarse ),  win (ganar), 

wear (llevar puesto) 

 

 



 

 



 

  


